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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1427/2011 zur Sitzung  am 31.08.2011 

 

Radarkontrollen im Mainzer Stadtgebiet (CDU) 
 
 Seit März 2011 hat die Stadt Mainz von der Polizei die Radarkontrollen übernommen. 
Seitdem ist in den Zeitungen immer wieder über den Unmut von Bürgerinnen und Bürgern 
über die Geschwindigkeitsmessungen berichtet worden. Verärgert sind viele vor allem 
über Blitzer an Straßen, die in Richtung stadtauswärts führen. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 
1. Wo setzt die Stadt Schwerpunkte bei der Radarkontrolle?  

 
2. Wie begründet die Verwaltung die Geschwindigkeitsmessungen auf Straßen, bei-

spielsweise in der Saarstraße, wo offenkundig keine Unfallschwerpunkte vorliegen? 
 

3. Wie oft, zu welchen Uhrzeiten und wo wurde bislang in der Rheinstraße und der 
Saarstraße die Geschwindigkeit kontrolliert? 

 
4. Wie lautet das erste Fazit nach der Übernahme der Radarkontrollen? Sind bereits 

Erfolge, etwa in der Rheinstraße, zu beobachten?  
 

 
 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 
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